

**ESTE MARTES 10 DE DICIEMBRE LES INVITAMOS A CONMEMORAR EL DIA
INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS EN II EXPOPAZ**



II Expo Paz

Exposición de Iniciativas de Derechos Humanos y Paz

10 de diciembre de 2019 • Plaza de la Paz • 9:00 a.m. a 6:00 p.m.
Barranquilla

+ Dialogo + Derechos = Paz

Barranquilla, 6 de diciembre de 2019

Con motivo de la conmemoración los 71 años de Declaración Universal de los Derechos Humanos se llevará a cabo la II versión de EXPOPAZ, bajo el lema **+Diálogo +Derechos = PAZ en Barranquilla, en la Plaza de la Paz a partir de las 9:00 am.** En este 2019 este escenario responderá al contexto nacional de demandas y garantías de derechos humanos, de respeto a la vida de los líderes sociales y el cumplimiento de los Acuerdos de Paz.

EXPOPAZ es una iniciativa que tiene la finalidad visibilizar las distintas acciones estratégicas a favor de la defensa, protección y goce de los derechos humanos como la construcción de paz desde el territorio, lideradas por distintos actores sociales, académicos e institucionales

Todo ello, para reafirmar el compromiso que debe tener la ciudadanía, y principalmente el Estado colombiano frente a la promoción del diálogo, el conocimiento, el empoderamiento y la exigibilidad alrededor de los derechos humanos como elementos fundamentales para alcanzar la Paz Integral.

En la Plaza de la Paz se tendrá un espacio ferial donde cada organización e institución participante estará atenta para compartir su labor, sus estrategias para la defensa de los derechos humanos y sus ejemplos de paz en la local.

En el marco de este evento se propiciará un dialogo con los diversos sectores sociales donde mujeres, jóvenes, víctimas, líderes sociales, defensores de derechos humanos, academia, expresiones religiosas, personas LGTB entre otros, compartirá sus reflexiones y propuesta frente a sus garantías de derechos humanos.

Además, se formalizará el protocolo de la protesta social un ejercicio que busca promover las garantías de este derecho en el distrito de Barranquilla, también se dará a conocer avances frente a los consejos territoriales de paz, convivencia y reconciliación; como se disfrutará de un encuentro en torno de la alegría, la música, el arte, las palabras, la solidaridad y la empatía.

Defensoría del Pueblo, MOVICE, CCEEU-Coordinación Colombia, Europa- Estados Unidos, Caribe Afirmativo, Procuraduría General de la Nación, Oficina de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Centro Jurídico Comunitario Mi Bosque vive, Defendamos La Paz, VOKARIBE Radio, Casa Lúdica la Paz, COLEMAD, REDEPAZ, JCI Barranquilla, Comité Permanente por los DDHH, Justicia Especial para la Paz-JEP, Comisión de la Verdad, Unidad de Búsqueda de Personas Desaparecidas, Universidad del Atlántico, Universidad Simón Bolívar, Universidad Reformada, Universidad del Norte, Fundación Teknos, FUNAM, Red Juvenil del Suroccidente, Gobernación del Atlántico, Alcaldía Distrital de Barranquilla, Unidad para las Víctimas, Oficina del Alto comisionado de paz, Oficina de Alta Consejería de los Derechos Humanos de la Presidencia, Agencia para la Reincorporación y la Normalización- ARN, DIPAZ.